



## Apartamento en venta en Torremolinos, Torremolinos

588.000€

Referencia: SP0831 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 22m² Construído: 128m² Terraza: 54m²















## Costa del Sol, Torremolinos

Complejo Residencial de Lujo en Torremolinos: Una Obra Maestra Mediterránea

Ubicación inigualable en Torremolinos

Este excepcional complejo residencial está situado en una de las zonas más deseadas de Torremolinos, ofreciendo un equilibrio ideal de tranquilidad y comodidad. Situado a pocos minutos de la costa mediterránea, esta comunidad goza de fácil acceso a los principales medios de transporte y está a poca distancia de los mejores servicios. El colegio Sunny View se encuentra justo enfrente, mientras que la Reserva Natural del Pinar del Moro ofrece un entorno tranquilo. Los residentes también se benefician de la proximidad a colegios públicos, supermercados e instalaciones deportivas cercanas.

Playa de Torremolinos: 5 minutos en coche
Aeropuerto de Málaga: 10 minutos en coche
Centro de Málaga: 15 minutos en coche
Estación de Tren: 15 minutos a pie

Diseño contemporáneo con un toque mediterráneo

Este vanguardista complejo residencial está diseñado para aprovechar al máximo el envidiable clima y el entorno natural de la región. Los grandes ventanales de todas las viviendas invitan a disfrutar de la abundante luz del sol y de la fresca brisa mediterránea, mientras que las amplias terrazas ofrecen impresionantes vistas panorámicas de la Costa del Sol. Cada elemento del diseño se centra en maximizar la comodidad y el estilo de vida, mezclando líneas arquitectónicas contemporáneas con la belleza natural del Mediterráneo.

Servicios de primera calidad para el confort y la relajación

El complejo residencial ofrece una gama de servicios de primera calidad para mejorar el estilo de vida de sus residentes. La propiedad está rodeada de cuidados jardines y cuenta con dos grandes piscinas al aire libre, ideales para relajarse o recibir invitados. El gimnasio totalmente equipado garantiza que la forma física siga formando parte de su rutina diaria, mientras que la distribución estratégicamente diseñada del complejo garantiza tanto la privacidad como el fácil acceso a todas las zonas comunes.

Viviendas amplias y versátiles

Las viviendas de esta exclusiva urbanización ofrecen la posibilidad de elegir entre 1, 2, 3 ó 4 dormitorios, cada uno de ellos diseñado con un enfoque centrado en la funcionalidad, la privacidad y el estilo. Las zonas de estar de planta abierta integran la cocina y el salón, mientras que las amplias terrazas conectan a la perfección los espacios interiores y exteriores. Tanto si elige un ático con terraza privada como una casa en planta baja con acceso al jardín, cada residencia cuenta con acabados de alta calidad, haciendo que cada momento que pase en casa sea especial.

Vida sostenible y eficiencia energética

La sostenibilidad está en el corazón de esta promoción. Cada vivienda se ha diseñado teniendo en cuenta la eficiencia energética, utilizando la luz natural para minimizar la necesidad de iluminación artificial y mejorar el confort general. El uso de un sistema aerotérmico garantiza que tanto el agua caliente sanitaria como el aire acondicionado se suministren





de forma respetuosa con el medio ambiente, ayudando a reducir el consumo de energía y promoviendo un estilo de vida más ecológico.

Vistas inmejorables y vida al aire libre

Para aquellos que quieran experimentar la belleza del cielo mediterráneo, los áticos son un punto culminante absoluto. Con terrazas panorámicas que ofrecen impresionantes vistas de la costa de Torremolinos, estas viviendas permiten disfrutar del sol desde el amanecer hasta el atardecer. Ya sea viendo el amanecer en el horizonte o contemplando el reflejo de la luna en el mar, estas viviendas ofrecen una experiencia de vida única e inolvidable.

Este complejo residencial de Torremolinos representa la cumbre del diseño moderno, combinando estética, funcionalidad, sostenibilidad y lujo. Cada vivienda está meticulosamente diseñada para satisfacer los más altos estándares de confort y estilo, asegurando que no es sólo un lugar para vivir, sino un espacio para prosperar.

Con su perfecta ubicación, diseño excepcional y compromiso con la sostenibilidad, este es el lugar ideal para aquellos que buscan un estilo de vida de lujo en la hermosa Costa del Sol.





## Características:

Caracteristicas

Calificación energética

В

**CO2** Emission Rating

Gimnasio

Useable Build Space: 100 Msq.

Gated

Communal Pool Terrace: 54 Msq.

Location: Coastal, Urbanisation

**Near Commercial Center** 

Elevator/Lift Near Trees Near Bus Route Views: Sea

Number of Parking Spaces: 1

Garden

Heating: Yes, Air Conditioning: Yes

Beach: 1600 Meters Double Bedrooms: 3

**Near Schools**